

Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校
3年進路だより No.9
2015.7.13 発行



懇談会が始まっています！

この10日の金曜日から個人懇談会が始まっています。今回の懇談会は

「夏休み前の成績」と先日行った「進路希望調査」の内容についての相談が中心となります。

「この調子でがんばれ！」と言ってもらえば良いのですが、「夏休み中は死ぬ気で頑張らなしないでいな～」と言われるようでは困ってしまいます。また成績が上昇傾向の人は、4月からの勉強への心構えの変化や取り組みが実を結んだ訳ですから、大いに自信を持ってほしいと思います。ただ、受験はまだ先の話です。今の取り組みを継続させ、発展させるような夏休みにしないと「元の木阿弥」(分からぬ人は調べましょう)ですよ。逆に成績が下がった人、思ったよりアップしなかった人は「何が原因なのか？」自分で分析をして、今後に取り組んでいかないと、せっかくの夏休みも無駄になってしまいますよ。映画にもありましたが「俺は(私)はまだ本気を出していないだけ」などと余裕ぶっている時間はもうありません！

いずれにしても、この夏休みは進路希望の再考も視野に入れて(過去2回にとらわれる必要はありませんよ)、高校に関する情報収集(説明会や体験への参加)に取り組むこと。そして基礎学力を充実させること。以前にも言いましたが、入試の2/3は1・2年生の内容からです。授業の無い夏休みだからこそ、ひたすら復習あるのみです。(自分でやらなきゃ、力つきませんよ！)



Fight 3年生！
Go 夏季大会!!
てっぺん目指せ！
敗れても、かいた
汗は君達の誇りだ！

第2回進路希望調査を行いましたが、残念ながら今回も、締切まで「全員提出」とはいきませんでした。入試本番の願書締め切り場合は、未提出者を待つて、期限までに提出した人までが遅れるようなことは出来ません。残念ながら、提出に間に合わなかつた場合は出願が出来ず、当然受験も出来ません。またギリギリに提出して書類に不備があった場合も、差し戻しで受け付けてもらえず出願できません。したがって普段から提出物は早めに提出して、間違いがあつても訂正ができる余裕が大切です。次回は夏休み明けに、夏休み中の取り組みを踏まえての「9月調査」が行われます。今度こそ全員が締め切り提出完了を目指しましょう！

また締め切り間際に合わせて、
間違った場合は、必ず訂正して提出するように注意してください。

第1回調査に比べて、ミスは減りましたが、気になった例をあげておきます。

- ①公立校の前期100%募集の学校・コースを、中期の志望校欄に書く。
(配布されている「公立校スクールガイド」をよく読みましょう！)
- ②私学のコース名が書けない。学校名だけ、あるいは学科名に「普通科」と書く。
(自分が希望して、進学する可能性のある学科・コース名が書けないなんて…)

まだ、こんなミスが多くあった！次回に注意を！！